

## FIÈVRE JAUNE.

**Afrique :** AFRIQUE-OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Entre le 1<sup>er</sup> et le 10 octobre, 1 cas suspect européen a été relevé à Koulikoro, Soudan (voir page 479).

**NIGÉRIA.** — Le cas suspect de fièvre jaune européen, relevé à Aba le 22 septembre, a été confirmé par le test de protection de la souris. Aba, dans la province Owerri, est situé à environ 50 km. au nord-est de *Port Harcourt*.

**SIERRA LEONE.** — Un cas suspect indigène (non-mortel) a été signalé à Daru, district de Pendembu, province Centrale. Le cas a été hospitalisé le 26 septembre. La présence de la fièvre jaune dans la Sierra Leone a été signalée précédemment en mars 1935.

## YELLOW FEVER.

**Africa :** FRENCH WEST AFRICA. — Between October 1st and 10th, 1 suspected European case was reported at Koulikoro, Sudan (see page 479).

**NIGERIA.** — A suspected European case of yellow fever, which was reported at Aba on September 22nd, was confirmed by mice-protection test. Aba, in the Owerri province, is situated about 30 miles north-east of *Port Harcourt*.

**SIERRA LEONE.** — A suspected native non-fatal case was reported at Daru, Pendembu District, Central Province. The case was admitted to hospital on September 26th. The presence of yellow fever in Sierra Leone was previously reported in March 1935.